

Skiweekend der Damenriege und dem Turnverein am 10.-11. Januar

Noch dunkel war es und die Augen von einigen Teilnehmern noch ganz klein. So besammelte sich die Gruppe von 21 Turnerinnen und Turnern am Samstagmorgen beim Coop Parkplatz. Noch etwas Sonne versprachen die Wetterprognosen für den Samstag und so starteten die Autos mit Ziel Melchsee-Frutt in der Zentralschweiz.

Sonniges Wetter erwartete die Turnerinnen und Turner dann auch tatsächlich. Die Schneemengen waren nicht üppig aber die Pisten waren trotzdem gut präpariert und liessen keine Wünsche offen. Das Berghotel Bonistock wurde bezogen und sogleich die Pisten unsicher gemacht.

Nach einigen gefahrenen Pistenkilometern zog windiges und bewölckteres Wetter auf. Die Überraschung war dann gross, als beim gemütlichen Après-Ski verkündet wurde, dass die Sesselbahn, welche die Gruppe zurück auf den Berg in die Unterkunft hätte bringen sollen, wegen zu viel Wind nicht mehr fährt. Und so war nebst einem Umweg mit talwärts (!) fahrender Sesselbahn und anschliessender Gondelfahrt in die Melchsee-Frutt, auch noch etwas Muskelkraft in den Oberarmen, ähnlich den Langläufern und einige nette Worte mit den Bergbahnverantwortlichen gefragt, so dass nicht auch noch die Seilbahn auf den Bonistock vor der Nase wegfährt.

Schweissgebadet war der Apéro vor dem Duschen und Nachtessen wohl verdient.

Das stärkende Frühstück am Sonntagmorgen gestaltete sich dann gemütlich, denn draussen schneite es und es war immer noch windig. Trotzdem wurden die Skies und Boards wieder angeschnallt um im Neuschnee die ersten Spuren zu ziehen. Nach dem Mittagessen und einem abschliessenden „Kaffi-avec“ machten sich die Turner/innen dann aber frühzeitig auf den Heimweg. Christian Hänggi hat wieder ein super, tolles, fröhliches und unvergessliches Weekend organisiert und dafür danken Ihm alle nochmals von ganzem Herzen. Wir freuen uns auf ein nächstes gemeinsames Weekend im Schnee.